



APT ACCUEILLE L'ARBALETE FIELD, SUIVEZ LA FLECHE !

Ce samedi 17 mai, le club du Tir Sportif Aptésien organisait une séance de découverte de la discipline Arbalète Field.

Sur le pas de tir 25m du très beau stand de l'association, trois postes provisoires installés pour la circonstance ont accueilli une vingtaine de tireurs venus découvrir les bases de l'activité par groupes de 5 à 6 personnes tout au long de cette belle journée.



Toutes les catégories d'âge, de minimes à vétérans (cette dernière est une catégorie spécifique à l'arbalète) étaient représentées, promettant un beau potentiel de développement sportif pour le club si quelques adhérents décident de persévérer dans la discipline.





Pour laisser le temps aux uns et aux autres d'évaluer leur intérêt pour cette nouvelle activité, la Commission sportive Régionale Arbalète a confié une arme avec ses accessoires, un poste de tir, des cibles et des flèches. L'avenir nous dira qui gravira le premier podium vauclusien en arbalète Field, et qui sait ? bien d'autres ensuite...



Merci à Aurore PIERRIER (Club de Tir Salonais) et à Christian ROUX (Vitrolles Sports Tir) qui ont magistralement assisté Marcel RICHARD (CT St Laurent-du-Verdon) pour l'encadrement pédagogique de cette journée.



Tous remercient Emmanuel SCHIRRU, Président du TSA, et Marc DESPREAUX, organisateur de cette manifestation, pour leur accueil et la parfaite logistique de cette journée.

M.R.